



López Obrador esboza sus primeros planes para la reforma electoral: “El pueblo elegirá a los consejeros y magistrados”



Con [los cambios en el mercado eléctrico](#) aún sin un cauce definitivo, Andrés Manuel López Obrador ya ha comenzado a esbozar su próximo gran objetivo: [la reforma electoral](#). El presidente de México anunció este martes que será “el pueblo el que elija a los consejeros electorales y a los magistrados. De manera directa”. Los planes del mandatario, que requerirán también de cambios en la Constitución, arrancarán después del 10 de abril, tras la convocatoria de [la consulta para la revocación de mandato](#).

La cita, una de las grandes apuestas del presidente, ha vuelto a escenificar [las fuertes tensiones con el Instituto Nacional Electoral \(INE\)](#), contra los que el presidente ha vuelto a cargar este martes: “que no haya consejeros que no tenga vocación democrática”. El camino legislativo para los cambios anunciados este martes no será sencillo. Morena perdió en la elecciones del año pasado el control total de las cámaras. De igual modo que está sucediendo con la reforma eléctrica, el rediseño del mapa electoral deberá contar con el apoyo de parte de la oposición.

<https://elpais.com/mexico/2022-03-29/lopez-obrador-esboza-sus-primeros-planes-para-la-reforma-electoral-el-pueblo-elegira-a-los-consejeros-y-magistrados.html>